

hagas planes para poder estar presente en esta comida, nada más terminar el culto nos iremos al restaurante El Fresno (el de todos los años), salvo que alguien presente otro lugar con un precio asequible y un menú apetecible. Aunque no olvidemos que lo importante no es la comida, sino el tiempo de confraternización entre los hermanos.

• PETICIÓN DE MEMBRESÍA

Es con gran gozo que anunciamos que nuestros hermanos Nereida, Marco Antonio, José Antonio y Leydi, han solicitado el alta como miembros de nuestra iglesia. Estos hermanos vienen de otras iglesias y han solicitado oficialmente ser dados de alta como miembros de nuestra congregación. Nuestra iglesia, por su puesto, ha aceptado estas peticiones. Confiamos seguir siendo de bendición para estos hermanos y juntos seguir creciendo espiritualmente y ser de edificación para los demás.

• ENFERMOS

Seguimos orando y acompañando a nuestros enfermos. Por aquellos que sabemos y por los que nos sabemos a ciencia cierta, pero sabemos de una manera u otra, que están sufriendo en la carne. Esta semana operan al marido de Jimena Maldonado. Oremos para que todo salga bien.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 22 DE SEPTIEMBRE DE 2024

• **Estudio Bíblico: a las 10,30 h.** por *Carlos Lázaro*.

• **Culto de Adoración y Alabanza: a las 11,30 h.**

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *Juan Lázaro*.

Administra la Santa Cena: *Jesús Manzano*.

Distribuyen: *Ana Sánchez, Ricardo Luis Ortega, Marco Antonio Castillo y Nereida*.

Ofrenda: *Raysa Pérez y Héctor Ortiz*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves: 19,30 h.: Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: Estudio Bíblico: *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. Nº 2138. Domingo 22 de septiembre de 2024

UNA PISTOLA EN MI CABEZA

Cinco meses después de mi conversión, exactamente cinco meses, con el fuego en el alma de un recién convertido, me incorporo al servicio militar y soy destinado a Santa Cruz de Tenerife.

En cuanto tengo oportunidad digo al sargento de mi compañía que yo era protestante. Su respuesta fue que no lo dijera a nadie, que lo pasaría mal. Que no lo dijera a nadie, y yo había ingresado animado por la posibilidad de transmitir mi fe a otros soldados.

Sin hacer caso al sargento lo dije al capitán y la noticia llegó hasta el jefe del regimiento, el coronel Machado, un hombre abierto a las creencias ajenas, muy comprensivo.

La primera prueba de fuego llegó con motivo de la Jura de la Bandera, definida como “un acto que enlazaba dos nobles y elevados ideales de Religión y Patria”.

Hablé con el capitán de mi compañía, le dije que juraría a la bandera, pero que no asistiría a la ceremonia religiosa. Y lo hice. Concluida la Jura militar, salí de la fila y oigo la voz del sargento que me grita: “*Monroy, vuelve a la fila*”. Llega el teniente, más nervioso que yo, lo pongo al tanto de mi situación y me ordena:

“Vuelve al cuartel, mañana hablaremos”. Yo sabía que aquel acto de rebeldía podía suponer años de calabozo, pero me arriesgué. Llegó mañana. Fui citado a una reunión con el teniente y el capitán de mi compañía. Habían hablado con el coronel. Tal vez querían evitar un conflicto internacional con el soldado que había llegado desde Tánger para servir a la patria. Yo tenía otra explicación: La protección e intervención de Cristo.

Otro día lo pasé peor.

En la plaza de la Candelaria de Santa Cruz de Tenerife tuvo lugar una ceremonia religiosa. En el centro de la plaza habían colocado una imagen de la supuesta Virgen María. Los soldados debíamos asistir a lo que denominaban misa de campaña. Al toque de corneta todos debíamos inclinar las rodillas. Yo tenía como capitán de mi compañía a un hombre bruto. Su historial decía que había sido cabo de limpieza y ascendió progresivamente a capitán por méritos de guerra. Le pedí que me dispensara de asistir. Me obligó. Al toque de corneta los soldados se inclinaron. Yo permanecí de pie. Él me estaba vigilando. Se llegó a mí y furioso sacó su pistola y me la colocó en la cabeza. Fuera de sí me ordenó: *“Te pones de rodillas o te pego un tiro”*. Yo sentí el frío acero en mi sien. Aun así, no me puse de rodillas y el tiro, evidentemente, no me lo pegó. Me ordenó que al día siguiente me presentara a él. Lo hice. Estaba borracho y sólo se le ocurrió preguntarme quien era Lutero.

Mi protestantismo, conocido desde el último soldado hasta el coronel, me causó muchos problemas en el ejército. Pero jamás claudiqué ante mis opositores, aun cuando en una ocasión me condenaron seis meses al calabozo por orden de un sacerdote capellán con grado de capitán.

Saludos,

Juan Antonio Monroy

■ NOTICIAS

• OTRO GRAN CULTO

El pasado domingo 15 tuvimos otro gran Culto en nuestra iglesia, la iglesia estaba totalmente llena, tuvimos que habilitar sillas de la salita de café para poder acomodar a todos los asistentes, esto demuestra que nuestra iglesia es una iglesia viva y con muchos deseos de seguir trabajando para la edificación de la obra de nuestro Señor. Si por el motivo que sea no estuviste en el Culto, te pedimos de manera especial hagas esfuerzos para congregarte el próximo domingo, no tienes que darle ninguna explicación a nadie, nuestra iglesia es más fuerte contigo, te esperamos con los brazos abiertos para alabar juntos a nuestro Señor.

• ESTUDIOS BÍBLICOS

Nuestra iglesia tiene en la actualidad dos estudios bíblicos, uno los jueves, a las 20,00 horas impartido por Rafael Fernández y José Sisniegas, y otro los domingos, a las 10,30 horas impartido por Carlos Lázaro. Pero desde el Consejo de la Iglesia estamos pensando en implantar uno más, que sería impartido entre José Quiroz y Jesús Manzano. Este estudio versaría sobre puntos doctrinales controvertidos y doctrinas distintivas de las Iglesias de Cristo. Se impartirá probablemente los martes, aunque esto se puede acordar con los participantes. Será en line o presencial, extremo que también se acordará con los participantes, así como la hora. Estarían dirigidos a toda la iglesia, eso si con dos condiciones, será obligatoria la asistencia, salvo causa de fuerza mayor, y no vale estar solamente de oyente, sino hay que trabajar un poquito. Se trata de aprender con un espíritu crítico y de asimilar lo que se enseña. Se está pensando en dar un diploma de asistencia y aprovechamiento. Quienes estén interesados que se pongan en contacto con Jesús Manzano.

• NUESTRO PAN DIARIO

Todos aquellos que quieran adquirir este devocional anual que se lo digan a Cecilia. Su coste estará en torno a los 5 euros.

• VIGILIA DE ORACIÓN

El próximo viernes 18 de octubre tendrá lugar en nuestra iglesia una vigilia de oración, será a partir de las 20:45 horas hasta las 23:45 horas. Te pedimos hacer planes con tiempo para participar en esta vigilia que es de gran edificación, orar en la intimidad sin duda es muy beneficioso, pero también es de bendición que oremos juntos como congregación.

• FIESTA Y COMIDA DE NAVIDAD

El próximo sábado 21 de diciembre tendremos nuestra tradicional fiesta de Navidad, el éxito de esta fiesta está condicionada al nivel de compromiso de los miembros de nuestra congregación, se requiere compromiso y trabajo. Pedimos a los que puedan y quieran participar que se identifiquen con los responsables de este evento: Andrea Rodríguez, Andrea del Carmen, Karina Iza, María Paula Rodríguez, Cristina Rosa. Cristhian Zambrano, Yasmine Parada.

El domingo 22 de diciembre tendrá lugar nuestra comida de Navidad, es una excelente oportunidad para conocernos más y mejor. Te pedimos desde ya que